## グループホーム き<sub>ず</sub>な

~入居者様とともに~行事&近況報告令和4年7月episode1

北海道も夏本番、抜ける様な青空と緑が眩しい季節の到来です。八雲町も連日、猛暑が続き、コロナウイルスだけではなく、熱中症、脱水予防に気を配りながらの毎日でしたが、体調不良もなく、皆様無事に乗り切る事ができました。短い北海道の夏を満喫するため、雨の日以外は外へ散歩へ。きれいな青空、耳を澄ませばセミの声、そして、色鮮やかに咲くひまわり、冷たいスイカ等々・・・目で見て、耳で感じ、味を楽しみ、肌で季節を感じて頂けるよう支援して参りました。「ガキの頃に、高い木に登ってセミ捕ろうとして親に怒られたつけなぁ」と子供時代の素敵な夏の思い出を沢山聞く事もできました。今後も四季折々を入居者様に感じて頂ける様、楽しみの場を沢山提供してゆきたいと思います。

ひまわりに負けないくらいの笑顔がありました(\*^▽^\*)

入居者様もどこかウキウキされていた「夏」でした!!

夏!!到来!!









同郷の仲良しさんです





ご家族様よりメロンを頂きました。メロンの大きさと 美味しさに皆様大喜び!! ありがとうございまし







パクッや



















がぶっ!!